

13 carreras técnicas ofrecerá la Umag para el año 2026

Con una ceremonia en el gimnasio de la Universidad de Magallanes, se dio inicio a las II Jornadas Futuro Umag-Mes de la Educación Técnico-Profesional, bajo el lema "Construyendo trayectorias formativas".

La actividad, organizada por la casa de estudios, buscó fortalecer los vínculos entre la educación media técnico-profesional y la educación superior, ofreciendo a los jóvenes una experiencia práctica de ex-

ploración vocacional mediante la interacción con las distintas carreras técnicas que imparte la casa de estudios.

Andrea Mancilla, directora general de Acceso y Formación Continua de la Umag, destacó que esta iniciativa se enmarca en el Mes de la Educación Técnico-Profesional y tiene por objetivo conmemorar un hito en la formación de los jóvenes que optan por este camino. La actividad se extendió hasta el

viernes pasado, con la participación de unos 600 estudiantes.

Subrayó la importancia de generar instancias que permitan vincular a los estudiantes de liceos técnico-profesionales con la formación universitaria. La oferta de carreras técnicas de la Umag, hoy día están adscritas a las distintas facultades.

"Nosotros vamos a tener 13 carreras técnicas en la admisión del año 2026, dos más que el año anterior", puntualizó.



Rocío Marzulli

La feria movilizó a unos 600 alumnos de liceos técnicos hasta la Universidad de Magallanes.